

Klassisch-moderne Hochzeit
Classically modern wedding

Wunschlos glücklich

Mit dem Setting Klassisch-modern erfüllt sich der Wunsch nach einer Hochzeit, wie sie im Buche steht. Dank des einzigartigen Charmes des Hauses und der zeitgemässen Eventdetails bleibt dieser Tag für immer in wunderbarer Erinnerung.

Perfectly satisfied – *The classically modern setting will make the dream wedding you have always wanted a reality. The hotel's unique charm, combined with modern event features, will make this a wonderful day you will never forget.*

Inklusive

Probieren für 2 Personen
und Suite für die Hochzeitsnacht

Included – *A sample meal
for two and a suite
for the wedding night*

Märchenhaft:
der Pavillon für die Trauung
*Fabulous:
the pavilion for the ceremony*



Eventsaal Wave
Wave event hall



Beispielhaftes Menü
Sample dinner



Beispielhafte Dekoration
Sample decoration

Klassisch-modern

Diese Hochzeit umfasst folgende Highlights:

Classically modern – This wedding includes the following highlights:

Empfang

Champagner, Weisswein, Mineralwasser, frischer Orangensaft und je drei Canapés pro Person nach individuellem Wunsch



Reception

Champagne, white wine, mineral water, fresh orange juice and three canapés per person based on individual requests

Dinner

Vier-Gang-Menü nach individuellem Wunsch, Weisswein und Rotwein, Mineralwasser, Softdrinks, Kaffee und Tee mit Friandises (Getränke während des Dinners inklusive)



Dinner

Four-course dinner based on individual requests, white and red wine, mineral water, soft drinks, coffee and tea with sweets (drinks during dinner are included)

Details

Menükarten, Platzkärtchen, Blumendekoration auf den Tischen, bediente Garderobe



Details

Menus, place cards, floral decorations on the tables, cloakroom with attendant

Hochzeitsnacht

Suite inklusive Frühstück für die Hochzeitsnacht



Wedding night

Suite for the wedding night including breakfast

**CHF 280 pro Person,
buchbar ab 40 Personen**

**CHF 280 per person,
minimum of 40 guests**